

Chur, 16. Juni 2022

MEDIENMITTEILUNG

Delegiertenversammlung 2022

Der Spitex Verband Graubünden (SVGR) hielt gestern in Chur seine Delegiertenversammlung ab. Die Präsidentin Barla Cahannes und der Vorstand wurden in ihrem Amt bestätigt. Als Referentin war die Kantonsärztin Marina Jamnicki eingeladen.

«Raus aus der Komfortzone und rein ins Abenteuer» schrieb die Verbandspräsidentin Barla Cahannes bereits vor drei Jahren im Jahresbericht des Spitex Verbandes Graubünden. Und an dieses Zitat knüpfte sie auch an der Delegiertenversammlung vom 15. Juni 2022 im Restaurant Va bene an. Nachdem zwei Delegiertenversammlungen aufgrund der Corona-Krise schriftlich durchgeführt werden mussten, konnte die Veranstaltung dieses Jahr wieder physisch stattfinden. «Wir sind froh, dass die Delegiertenversammlung wieder normal durchgeführt werden kann. Der persönliche Kontakt und das Netzwerken sind wichtige Komponenten in der Verbandstätigkeit», so Präsidentin Cahannes.

Die eingeladene Referentin Marina Jamnicki gab einen aufschlussreichen Einblick in ihre Tätigkeit als Kantonsärztin. Sie blickte auch auf die Zusammenarbeit zwischen ihr und dem Spitex Verband Graubünden während der Corona-Krise zurück.

Zustimmung für alle Anträge und Bestätigung im Amt

Die Delegierten haben allen Anträgen des Vorstandes zugestimmt. Die Jahresrechnung 2021 sowie das Budget 2022 wurden genehmigt. Ebenfalls genehmigt wurden die Mitgliederbeiträge 2022 sowie der Jahresbericht 2021. Des Weiteren wurde allen Organen Entlastung erteilt.

Der ganze Vorstand wurde durch Wiederwahl im Amt bestätigt: Barla Cahannes, als Präsidentin des Verbandes, Roman Stähler als Vizepräsident, Johanna Weiss als Vorsitzende der Fachkonferenz Pflege, Daria Berri als Vorsitzende der Fachkonferenz Geschäftsleitungen und Alessandro Della Vedova. Ebenfalls für eine weitere einjährige Amtszeit wurde die Revisionsstelle Mittner & Partner gewählt.



Barla Cahannes, Präsidentin des Spitex Verbandes Graubünden, und Kantonsärztin Marina Jamnicki.

Kontaktpersonen für weitere Auskünfte:

Monika Schnoz
Co-Geschäftsführerin Spitex Verband Graubünden
Tel. 081 252 77 22
info@spitexgr.ch

Spitex Verband Graubünden

Der Spitex Verband Graubünden ist der Dachverband der 18 im Kanton Graubünden tätigen, regionalen Spitex-Organisationen. Er ist ein Arbeitgeber- und Fachverband, der seine Mitglieder bei der Erfüllung ihrer Aufgaben unterstützt und berät. Der Verband funktioniert als Informationsdrehscheibe für seine Mitglieder und befasst sich mit für die Spitex relevanten Fragen und koordiniert Aufgaben. Er hält Kontakt zu Behörden, Krankenversicherern, kantonalen und Bundesverbänden und weiteren Organisationen des Gesundheits- und Sozialwesens und vertritt dabei die Interessen der Spitex.

www.spitexgr.ch